

DJK-Spenden an FREEZONE und SOS-Kinderdorf

Leichtathleten und Vorstand der DJK FEUDENHEIM übergaben am Montag, 16. Juli 2007, zwei gleichgroße Verrechnungsschecks an die Sozialeinrichtungen

FREEZONE Mannheim und SOS-Kinderdorf Eisenberg.

Frau Andrea Schulz und Markus Unterländer von FREEZONE und Herr Gunnar Böhringer, SOS-Kinderdorf Eisenberg, konnten aus den Händen von dem sportlichen Leiter der Abteilung, Christoph Diehl und dem Vorstandsmitglied Hubert Scherer zwei Schecks entgegennehmen. Die Summe der Spenden wurden durch die Abteilungskasse der Leichtathleten und Spenden von Privatpersonen bei der 25-JAHRE-Jubiläumsveranstaltung anlässlich eines SECHS-STUNDEN-LAUFES am 23. Juni erbracht.

Bei dieser Veranstaltung wurden 593 Kilometer gelaufen, was einer Spende von 593,- EURO aus der Leichtathletikkasse entsprach. Dank einiger privater Spenden konnte der Betrag auf 1 200,- EURO erhöht und aufgerundet werden. Beide Sozialeinrichtungen haben sich über diese Zuwendungen sehr gefreut und sich bei allen Teilnehmern und Spendern der DJK FEUDENHEIM herzlich bedankt.

